



## 夕暮れ時・夜間の交通事故を防止しよう

今の時期は、日没が早まり、夕暮れ時から夜間にかけ、交通事故が多発する傾向にあります。

歩行者の方々も、ドライバーの方々も「自分の存在をアピール」することが大切です。

### ○歩行者の方々へのお願い

夕暮れ時・夜間に外出する時は、**反射材**が効果的です。

運転者からよく見えるよう、明るい色の服装と反射材の着用を心がけましょう。

また車のライトが点灯していても、運転者から歩行者が見えているとは限りません。

道路を横断するときは、車の動きをよく見て、安全を確認しましょう。

### ○ドライバーの方々へのお願い

スピードを控えめにし、早めのライト点灯で、見ること、見せることを徹底しましょう。

また、夜間に対向車・先行車が無い時は、ライトを上向きにして、危険を早期に発見しましょう。



## あなたは大丈夫? サイバーセキュリティ意識

2月1日から3月18日は政府の定める  
**「サイバーセキュリティ月間」**です。

インターネットは便利な一方、お金をだまし取られたり、個人情報やクレジットカード情報などが狙われたりするなど、様々な危険性が潜んでいます。

私たちひとりひとりがサイバーセキュリティ（情報の安全）についての関心を高めてゆき、被害に遭わないようにしましょう。



## 火災にご注意ください

冬期間は、空気が乾燥し、調理器具、暖房器具の使用により、火災の発生が多くなります。

火災の発生を予防するため以下の点にご注意ください。

- ①寝たまゝをしない
- ②暖房器具の周りに燃えやすい物を置かない
- ③ガスレンジを使う時は火のそばを離れない
- ④コンセントはホコリを清掃し不必要な時はフラグを抜く
- ⑤火を扱う際は、事前に消火の準備をする



## 鮫駐在所から一言

日の入りが遅くなり徐々に春が近づくを感じます。

今年は、例年より降雪量が少なく感じますが、まだまだ寒い日が続きます。

気温の変化も大きいので住民の方々は、風邪、インフルエンザ等体調にご注意ください。

